

La selección nacional rusa de rugby elige la Vila Joiosa para preparar las Series Mundiales

Desde hoy, viernes 7 de enero, hasta el lunes 17 del mismo mes, la selección nacional rusa estará entrenando en el Estadio Municipal de Rugby de La Vila

La selección nacional femenina rusa de rugby ha elegido la Vila Joiosa como campus de entrenamiento para preparar las próximas Series Mundiales de Rugby Seven, que este año, por primera vez, tendrán lugar en España, concretamente en las ciudades de Málaga y Sevilla. Desde hoy, viernes 7 de enero, hasta el lunes 17 del mismo mes, la selección nacional rusa estará entrenando en el Estadio Municipal de Rugby de La Vila. La selección rusa de Rugby Seven, cuarta en el ranking mundial, encabezado por Australia, vienen de disputar las Series Mundiales en Dubai, donde ha finalizado igualmente en cuarta posición. El campus de entrenamiento de la selección femenina de Rusia cuenta con la más que amplia colaboración de la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, que facilita los entrenamientos en el Estadio Municipal de Rugby. El concejal de Deportes vilero, José Ramón Uclés, ha manifestado que “clubes o selecciones como la nacional femenina de Rusia ponen a la Vila Joiosa en el mapa deportivo del rugby internacional.” Asegura Uclés que la Vila Joiosa “tiene un clima y unas instalaciones deportivas envidiables que le convierten en un destino atractivo para muchos equipos deportivos de todo el mundo”. Desde el Ayuntamiento, afirma Uclés, “vamos a continuar promocionando la localidad para que cada vez vengan más equipos y selecciones a entrenar o jugar aquí en distintas épocas del año”. Este Campus de entrenamiento cuenta con la colaboración institucional del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, la Conselleria d'Esports de la Generalitat Valenciana, Diputación de Alicante y el Patronato de Turismo Costa Blanca.

Noticia publicada el 07 de Enero de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes.

